

13.12.2024 - 10:30 Uhr

Action de solidarité: ensemble contre la maltraitance des enfants*Berne (ots) -*

La SSR et la Chaîne du Bonheur organisent ensemble, en fin d'année, l'action de solidarité "Face à la maltraitance infantile, donner est un jeu d'enfant". L'objectif? Sensibiliser aux violences faites aux enfants et mobiliser des ressources pour venir en aide aux victimes. Pour soutenir cette action, les vecteurs de la SSR proposeront un programme thématique varié à la radio et à la télévision.

Du 14 au 20 décembre, la SSR et la Chaîne du Bonheur organisent l'action de solidarité "Face à la maltraitance infantile, donner est un jeu d'enfant". L'objectif est de renforcer la sensibilisation aux violences faites aux enfants et de mobiliser des ressources pour prévenir ces violences et venir en aide aux victimes. Sur ses vecteurs, la SSR collectera des dons pour financer différents projets en Suisse ainsi que dans les régions du Sahel et d'Asie du Sud. Dans ses programmes, elle encadrera également l'action avec des contenus autour de ce thème. Le temps fort de cette action sera la Journée nationale de la Solidarité, le 19 décembre.

La violence infantile revêt de nombreuses formes - négligence, abus, violence physique, violence psychologique ou encore travail forcé: 160 millions d'enfants dans le monde sont contraints de travailler. En moyenne, toute classe dénombre un.e élève subissant régulièrement des punitions corporelles, et un enfant sur cinq en Suisse est maltraité psychologiquement - une situation encore aggravée par le manque de places d'accueil pour les victimes. Les enfants qui grandissent dans un tel environnement restent souvent marqués à vie, et en subissent les conséquences jusque dans leur santé, dans leur vie professionnelle ou sentimentale. L'action de solidarité "Face à la maltraitance infantile, donner est un jeu d'enfant" s'engage à aider les victimes et à leur donner une chance de grandir dans un environnement protégé.

Des reportages et témoignages sur les vecteurs de la SSR

En novembre, pour préparer cette action, des représentant.es de plusieurs unités d'entreprise de la SSR ont participé à un voyage de presse au Bangladesh. Il.elles ont pu voir l'avancement de projets de Terre des Hommes, Save the Children, Solidar Suisse et Helvetas dans les villes de Dauladtia et Cox's Bazar, où plusieurs reportages ont été tournés. Ces reportages, et de nombreux autres contenus, seront diffusés entre le 14 et le 20 décembre sur les vecteurs de l'entreprise média pour dénoncer les différentes formes de violence et de négligence faites aux enfants et sensibiliser le public à ces questions.

Des témoignages seront également au programme, où des enfants de Suisse et des éducateur.trices décrivent leurs expériences. Enfin, la SSR proposera des interviews avec des organisations partenaires suisses de la Chaîne du Bonheur, la conseillère fédérale Elisabeth Baume-Schneider et d'autres personnalités.

Avec la participation de l'ensemble des régions linguistiques

A la RSI, plusieurs émissions seront consacrées chaque jour à la thématique, quand SRF soutiendra l'action avec des contenus dans le "Tagesschau", "10vor10" et "Gesichter & Geschichten". SRF Kids et SRF School proposeront également des contenus en lien avec les violences faites aux enfants. Dès le 16 décembre, Radio SRF 3 diffusera l'émission "Gib es Härz", passera des titres musicaux à la demande et organisera différentes manifestations. Le coup d'envoi de cette semaine spéciale sera donné le 16

décembre par un concert de Marc Sway au Radio Hall de Zürich.

Côté Suisse romande, la RTS se rendra avec son studio mobile dans sept villes de la région à partir du 14 décembre. Du lundi au vendredi, de 12 h30 à 19 h 00, des bénévoles et des personnalités prendront place dans la centrale téléphonique du studio pour récolter les dons effectués dans le cadre de l'émission "Coeur à Coeur" aux fins de l'action de solidarité - action en faveur de laquelle des radios locales, des écoles et des influenceur.euses s'engageront également. Le 20 décembre, dernier jour de cette action, "Coeur à Coeur" clôturera l'événement avec "Gib es Härz".

Véritable temps fort de la semaine, la Journée nationale de la Solidarité aura lieu quant à elle jeudi 19 décembre. La RTS, RSI, RTR et SRF la couvriront sur leurs vecteurs avec différents contenus thématiques. Pour sa part, Radio SRF 1 émettra toute la journée depuis la centrale de collecte des dons spécialement installée sur la scène de l'auditorium de Leutschenbach. Un résumé de la semaine sera proposé le 21 décembre dans le cadre de l'émission "Happy Day".

La SSR et la Chaîne du Bonheur

La Chaîne du Bonheur a fait partie de la SSR pendant plus de 30 ans. Fondation indépendante depuis 1983, elle récolte des fonds pour venir en aide aux personnes dans le besoin et finance les projets de 26 organisations suisses accréditées dans des régions en crise partout dans le monde. Elle soutient également diverses institutions suisses. Pendant l'action de solidarité, les stations radio et chaînes TV de la RTS, de la RSI, de RTR et de SRF consacrent une grande partie de leur temps d'antenne aux activités de la Chaîne du Bonheur. Elles informent sur l'action en cours, appellent à la solidarité, couvrent l'événement depuis les centrales de collecte des dons et rendent compte de l'évolution des fonds ainsi récoltés.

Pour en savoir plus sur la Chaîne du Bonheur, lire l'article ["Chaîne du Bonheur: moteur de la solidarité et modèle pour des collectes de fonds efficaces"](#).

Contact:

Service de presse SSR
Nik Leuenberger
medienstelle.srg@srgssr.ch / tél. 058 136 21 21

Chaîne du Bonheur
En Suisse romande:
Corinne Bahizi
079 967 88 63
bahizi@bonheur.ch
En Suisse alémanique:
Fabian Emmenegger
058 134 66 80
emmenegger@glueckskette.ch

Medieninhalte



Keystone / Salvatore Di Nolfi / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100014224 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100926892> abgerufen werden.